

| | | | | |
|------|---|-----------------|-----|-----------------------|
| 校訓 | 真善美 | 平成29年度学校だより | 発行日 | 平成29年6月9日 |
| 教育目標 | 自主、自立、感謝の精神を抱き、 未来を拓く生徒の育成 —豊かな心、確かな学力、健やかな体を育てる— | 「荒中だより」 第10号 | 発行者 | 伊丹市立荒牧中学校 校長 難波 重之 |

教育実習が始まりました

先日梅雨入りし、山々の緑も色鮮やかになってきました。各学年とも時間をかけて準備に取り組んできた大きな行事が終わりました。そろそろ新年度の緊張もほぐれ、慣れが出てくる頃です。教室では、お互いを気づかうことを忘れた言動が出ていないでしょうか？

6月は、学習や部活動に集中できる時期です。**期末テストや総体を控えたこの時期、計画的にそして着実に取り組んでください。**



さて、6月5日から、3週間にわたる教育実習が始まりました。教育実習では、教科指導をはじめ、学級経営、道徳教育、生徒指導、部活動指導など教員として必要な指導内容や、教育公務員としての服務規律などを幅広く学びます。さらに、日々生徒達と授業や行事などを通して体当たりで関わることにより、多くのことを学び、将来につながる実習にして欲しいと思います。5名の実習生は、小学校や中学校の先生との出会いや、自分が選んだ教科の勉強をする楽しさがきっかけとなって教員

を目指されています。力の限り頑張ってください。みんなで応援しましょう。



| 実習生 | 在学大学 | 担当教科 | 指導教官(学年・組) |
|------------------|----------|------|-------------|
| 中村 弥令(なかむらみのり) | 神戸親和女子大学 | 国語 | 横尾(2年5組) |
| 梅原 茂樹(うめはらしげき) | 関西学院大学 | 社会 | 三木・高坂(3年4組) |
| 堀井 理沙(ほりいりさ) | 大阪人間科学大学 | 社会 | 渡辺・安達(1年1組) |
| 梶野 勇貴(かじのゆうき) | 大阪国際大学 | 保健体育 | 中町(1年5組) |
| 土井 盛太郎(どいせいいたろう) | 和歌山大学 | 英語 | 勝木(2年3組) |

教育実習の先生方から

中村先生

国語科でお世話になる中村弥令です。中学と高校の6年間バドミントン部に所属していました。私は人と話すことが好きです。私を見かけたら気軽に声をかけてください。この3週間、明るく元気に、そして向上心を持って、皆さんと一緒にたくさんのことを学びたいと思っています。よろしくお願いします。

梅原先生

関西学院大学の梅原茂樹です。教科は社会です。皆さんと一緒に楽しい授業ができるように頑張ります。また、中学校の時はバスケットボール部に所属し、大学でもバスケットボールをしています。部活動にもできるだけ顔を出します。分からないことばかりですが、3週間よろしくお願いします。

堀井先生

大阪人間科学大学の堀井理沙です。大学では、社会福祉について勉強しています。私は中学生の頃、卓球部に所属していました。部活も一緒にしたいと思っています。よろしくお願いします。たくさん話しかけてください。皆さんと楽しく過ごしていきたいです。

梶野先生

大阪国際大学で健康やスポーツについて勉強しています。中学生の頃は陸上部所属し、大学でも陸上を続けています。皆さんとたくさんコミュニケーションを取って楽しく過ごせたらいいと思います。3週間という短い期間ですが、精いっぱい頑張りますのでよろしくお願いします。

土井先生

大学では英語学や異文化理解について勉強しています。皆さんと一緒に楽しく授業ができたらいいなと思っています。中学校の時はサッカー部に所属していました。部活動にも積極的に参加したいのでよろしくお願いします。3週間という短い期間ですが、一生懸命頑張ります。

心の花壇がパンジーからベゴニアにかわりました!!



自信と誇りを持てる学校を創ろう!!